



Globaliza tu empresa y conseguí objetivos a corto plazo.



## ¿Qué es el IIDCA?

El Instituto Internacional del Deporte y las Ciencias Aplicadas **IIDCA**, fue creado el 29 de noviembre de 2006 por un comité de profesionales del Deporte tanto del continente europeo como del americano. La sede principal a nivel mundial se está en España, bajo el registro nacional de asociaciones en el grupo 1, sección 1 con número 591986.

El IIDCA es una asociación que agrupa a las mejores empresas del mundo en diferentes áreas como la vida saludable, el deporte y la actividad física en general. Su objetivo principal es elevar los estándares profesionales al seleccionar y congregar a las mejores escuelas de formación con el fin de crear instructores que puedan entregar los mayores cuidados y resultados a sus alumnos, como así también reconocer a las mejores fábricas de accesorios y maquinarias para una correcta práctica.

Actualmente el IIDCA se encuentra en crecimiento tanto en Europa como en América a través de sus planes de afiliación, expandiéndose gracias a las **entidades colaboradoras que avalan su proyecto cada vez en más países, debido a que es una gran** oportunidad para profesores e instructores de ampliar sus fronteras profesionales y calidad formativa al egresar con los mejores. Los directivos de las empresas miembros del IIDCA, son profesionales con una formación de excelencia y con una larga trayectoria pedagógica.

¿ De qué se trata y quienes pueden adquirir la membresía?

Una membresía con el IIDCA, es adherirse a la propuesta de una asociación que formó una red mundial de empresas del rubro de la actividad física, la salud, el deporte y el bienestar. Existen varios tipos de membresías: Las que son para profesionales, para los medios de comunicación y para las entidades. Los profesionales, pueden sumarse a través de abonar su membresía, enviando una presentación profesional, su experiencia, y el IIDCA decidirá si lo incorporará como "Profesional reconocido IIDCA". Los medios acordarán con el IIDCA los beneficios mutuos, los métodos de difusión conjunta y demás. Por último, las empresas se dividen en entidades educativas, avaladoras y en Globales.





Las entidades globales IIDCA, son empresas que aportan al rubro valores diferentes. Pueden ser gimnasios, spa, fabricantes de equipamientos, de elementos de entrenamiento, de bienestar, de software o productos exclusivos a fines que pueden mejorar la práctica deportiva o la calidad de vida de quienes los usen. Ellos deben hacer una reseña de su empresa, las intenciones y objetivos por los cuales desean ser parte del IIDCA. Luego de ser aprobados, abonarán su membresía para incorporarse.

Las entidades educativas, que como dice el nombre se dedican a formar profesionales. Los mismos deberán solicitar su membresía vía mail, presentar la documentación justificadora, y el IIDCA podrá avalarlos en una de sus dos opciones de entidades Educativas: Escuelas de Formación Continua IIDCA y las Escuelas de Especialización IIDCA.

Escuelas de Formación Continua IIDCA: Son escuelas de formación que tienen su empresas registrada legal e impositivamente, tienen una o más propuestas académicas superiores a las 100hs. Su solicitud se hace a través de completar del formulario de membresía, el Excel para desglosar las formaciones con su carga horaria y adjuntar el logotipo en png. Una vez de que IIDCA en un período estimado de 24hs analiza la documentación suministrada, se le avisará si puede ingresar para efectuar el pago correspondiente. El mismo obtendrá la posibilidad de avalar universitariamente sus cursos y se le entregará el certificado de "Miembro de Calidad Internacional IIDCA".

Escuelas de Especialización IIDCA: Son escuelas de formación que tienen su empresas que poseen formaciones inferiores a las 100 hs, y que su propuesta académica es específica de una capacitación no convencional y/o de una técnica o programa puntual. Su solicitud se hace a través de completar del formulario de membresía, el Excel para desglosar las formaciones con su carga horaria y adjuntar el logotipo en png. Una vez de que IIDCA en un período estimado de 24hs analiza la documentación suministrada, se le avisará si puede ingresar para efectuar el pago correspondiente. El mismo obtendrá la posibilidad de avalar universitariamente sus cursos y se le entregará el certificado de "Miembro de Calidad Internacional IIDCA".

Por último, el IIDCA presenta a las Entidades Avaladoras, que son Universidades, Ministerios o afines, que legalizan o acreditan los cursos que darán los miembros





### ¿Cuáles son los beneficios?

Un miembro IIDCA puede beneficiarse de muchas maneras, pero pasamos a ejemplificar cada tipo de membresía. Los medios de comunicación, podrán ser anunciados en la web del IIDCA con todas sus redes y medios de contacto, además de que en la sección noticias se publicará parte de una nota mensual, invitando a los usuarios registrados a la "Comunidad IIDCA" a que vayan a leer o se registren en su web. Es una propuesta de beneficio mutuo, ya que el IIDCA ofrece contenido y actualidad informativa a sus suscriptores, mientras que el medio genera nuevos lectores o suscriptores también. El medio puede linkear al IIDCA con un flyer en su web para que sus seguidores sepan que es miembro IIDCA y retroalimentar ambas partes.

Un profesional IIDCA, puede gestionar esa "vitrina" de ser "Profesional de Calidad Internacional IIDCA", para conseguir un mayor reconocimiento internacional, generar nuevas opciones laborales, hacer negocios con entidades como clubes o gimnasios, y para posicionarse profesionalmente como más le parezca.

Las entidades globales, son empresas que pueden beneficiarse al realizar alianzas comerciales con los profesionales al apoyarlos en presentaciones o shows, a escuelas de formación como podría ser un gimnasio que desea convertirse en sede oficial de cursos de distintas empresas, organizar eventos oficiales IIDCA, etc. El abanico de negocios es amplio, y sobre todo global por el alcance mundial.

Las entidades avaladoras, podrán incrementar su oferta académica a través de los miembros IIDCA que tienen una empresa Educativa, llevando delante de forma conjunta las formaciones.

Tanto las Escuelas de Formación como las de Especialización, en primera medida van a poder avalar con Universidades o Ministerios de todo el mundo, así como expandir su escuela rápidamente a otras partes del mundo. Contarán con un Usuario Web para subir notas de interés que aumenten sus ventas, cargar los flyers de sus cursos en agenda y ofrecer salida laboral a sus alumnos que les generará ingresos escalables como un multinivel.





#### El Rol clave de la Comunidad IIDCA

¿Qué es la Comunidad IIDCA? La comunidad está formada por instructores, masajistas, profesores de educación física, deportistas, directivos de clubes, gimnasios, Spa, asociaciones deportivas, etc; provenientes de todas partes del mundo.

El registro a la Comunidad IIDCA lo hace cada individuo y de forma **GRATUITA** completando un formulario online a través de la web <a href="www.iidca.net">www.iidca.net</a>. El registro les permite a los usuarios acceder a descuentos para la compra de productos, para formaciones a distancia, empleos, así como conocer las novedades del rubro a cargo de los mejores profesionales y medios de comunicación.

¿Cómo puedo favorecer a un estudiante de mi escuela con mi afiliación?

Creemos que es importante explicar que implica ser una **escuela de calidad internacional IIDCA.** Una escuela, además de brindar formaciones de excelencia, debe ser solidaria con las empresas pares para facilitar la globalidad de las formaciones para sus alumnos y los del prójimo.

Para articular mejor dicha tarea, en el 2021 hemos decido nombrar **"Embajadores IIDCA".** Los mismos son directivos de empresas IIDCA reconocidos en su país, que coordinarán a las empresas de su misma nacionalidad, facilitarán las alianzas con otros, gestionarán los mecanismos de las revalidas, y harán un análisis para la incorporación de nuevos miembros a la asociación para facilitar dichas equivalencias. Con el arribo de la asociación a nuevos países, el IIDCA irá nombrando nuevos embajadores para coordinar todas esas tareas.

Las escuelas IIDCA pueden sugerir que se sumen otras empresas que se dediquen a su misma especialización en otros países, con el fin de conseguir fácilmente que sus alumnos avalen sus títulos a nivel internacional gracias a la red educativa que posee el IIDCA.

En la sección *COACHES UNIVERSITARIOS*, los que se capaciten con escuelas IIDCA, van a sumar *IIDCA Coins* o puntaje educativo. El mismo quedará reflejado en nuestra web de forma acumulativa, al igual que cada insignia por cada formación tomada con el aval de una Universidad. Por formarse con IIDCA, beneficiarán a sus lugares de trabajo, donde estos ingresarán en nuestro listado de "Safe Training", de forma gratuita, y en donde se anunciarán la cantidad de profesionales formados por escuelas IIDCA.





## ¿Dónde y cómo puedo promocionarme?

La mejor forma de promocionarse para una empresa es como **Miembro de calidad Internacional IIDCA**. Según lo expresado anteriormente, pertenecer al IIDCA favorece a las empresas por los vínculos que se pueden obtener, los lazos comerciales, los negocios con pares u otros que se contacten al IIDCA por el prestigio de la institución, así como también por su red de profesionales que denominamos "**Comunidad IIDCA**" y los acuerdos que le otorga a sus miembros.

Ser miembro IIDCA nos permite promocionarnos en todas las redes, en su propia web, en eventos, capacitaciones, etc.

¿Para qué me sirve cooperar con la misión IIDCA como empresa?

Cooperar con el IIDCA para su crecimiento es importante porque es un beneficio tanto para mis alumnos o clientes como para mí institución también. Ayudar a sumar miembros con los mismo objetivos en otros países, nos permiten generar mayores revalidas a alumnos propios o a los de otros miembros, como así también con Universidades. Por otra parte, recomendar entidades globales a que se sumen a la propuesta del IIDCA, puede favorecer a todos a universalizar beneficios y/o contribuir a que los que tienen menos posibilidades económicas también crezcan.

Con el IIDCA podemos promover eventos, congresos, y actos solidarios. Nuestro manifiesto es en pos de la vida saludable y por luchar a que todos tengamos una mejor calidad de vida.





# VOS TAMBIÉN PODES SER MIEMBRO LIDCA



Sumate a la RED MUNDIAL DE EMPRENDEDORES EDUCATIVOS más grande del mundo!



